

MEMORIA DE ACTIVIDAD

Puente de Los Pollos. Pedriza Sección de Senderismo

DATOS PRINCIPALES

Fecha: Sábado, 10 de mayo de 2025

Lugar de realización: Pedriza del Manzanares

Número de participantes: 10

Transporte: Vehículos particulares

Alojamiento:

Coordinador/a: Manu Crespo



Llegamos al aparcamiento de Canto Cochino con puntualidad, pues cortan la barrera al llegar al cupo de coches establecido; había pocos vehículos aparcados al estar el día lluvioso. Fuimos llegando paulatinamente, y tras los saludos, pasé lista, nos calzamos las botas y nos pusimos a andar con calma pues era una actividad de senderismo, algo más exigente de lo habitual.



El recorrido fue muy paisajist0, parando continuamente a hacer fotos y reagruparnos, para que nadie se perdiera en la niebla y disfrutar de las bellas panorámicas. Alguno se encaramó al Cáliz y subimos a todos los miradores y balcones que encontramos al paso. También la niebla tiene su encanto. Al llegar a la Rana donde nos desviamos para llegar al Puente, empezó a llover, menuda faena, y cuando llegamos a la roca que hay que trepar con cuidado, resbalaba y decidimos bordearla por las retamas. Sólo cuatro participantes llegamos al Puente de Los Pollos.





El día no estaba muy apetecible. De bajada se puso a granizar para complicar todavía más el descenso, Los compañeros que decidieron no subir nos esperaron y al reagruparnos continuamos hacia los Cuatro Caminos, donde ya dejó de llover, pero el día seguía húmedo.



A continuación, bajamos por la Autopista de La Pedriza, así llamada por los montañeros, y al llegar al arroyo de la Dehesilla decidimos acercarnos al refugio Giner de los Ríos, ya que íbamos bien de tiempo, donde paramos a tomar unas cervezas y refrescos, pedimos una tortilla y sacamos los bocadillos que llevábamos y dulces. Un poco de descanso y distendida tertulia que nos vino muy bien.



Tras la foto desde la plataforma del refugio e identificar las paredes de escalada que apreciábamos, algunos no se creían los nombres que dábamos, el Pájaro, el Fraile, el Hueso, etc. Continuamos la bajada a llegar al aparcamiento sobre las tres de la tarde.



Un día disfrutado en buena compañía a pesar de las malas condiciones climatológicas y encantador.



PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA